

Walk the Line



Künstler: Stehle Wolfgang

Stadtbezirk: 16. Ramersdorf-Perlach

Stadtteil: Perlach

Straße: Hugo-Lang-Bogen 33

Ausführung: Stahl, DB-Lack, 88 x 6 x 3 m

Wolfgang Stehles Skulptur 'Walk the Line' ist ein unkonventioneller Handlauf im Zugangsbereich einer Kindertagesstätte. Das grün lackierte Rohrgestänge windet sich spielerisch auf und ab, bohrt sich in den Boden und erklimmt die Fassade. Diese dynamische Konstruktion greift den Entdeckungsdrang der Kinder auf und verwandelt die zweckgebundene Linearität eines Handlaufs in ein lebendiges, intuitives Bewegungserlebnis. Stehle materialisiert damit eine einfache Linie im Raum und durchbricht konventionelle Handlungsmuster zugunsten kreativer Freiheit.

Weitere Werke von Stehle Wolfgang

Glong | Thuisbrunnerstraße | 2007

Walk the Line | Hugo-Lang-Bogen | 2014